

Refit für die ROCO Am 4/4

Nachdem wir in dieser Ausgabe ausführlich über die Geschichte der Am 4/4 in der Schweiz berichtet haben, zeigt uns Modellebauer Michel Laube, wie ein etwas in die Jahre gekommenes H0-Modell von ROCO wieder auf den aktuellsten Stand der Technik gebracht werden kann.



Foto: Michel Laube

Ein Kaffeehaus im Massstab 1:87

Beim Anlagenbau folgt irgendwann die Entscheidung, was für Gebäude verbaut werden sollen: Bausätze oder Eigenbauten? Bei Modellanlagen mit einem konkreten Vorbild kommt man meist nicht um den Eigenbau herum. Markus Schälli zeigt, wie man den regionalen Charme auf seine Modellanlage bringen kann.



Foto: Markus Schälli

Ein Leben umgesetzt in Spur 0

Willkommen in Neubrück / Pont Neuf, dem liebevoll gestalteten Herzstück der Spur-0-Anlage von Heinz Berger! In seiner umgebauten Garage erzählt der pensionierte Lokführer unzählige faszinierende Geschichten voller Nostalgie aus seinem Leben. Ein Besuch, der begeistert!



Foto: Hans Roth

Ab 24. Oktober 2025 wieder vorzeitig im Abo. Am Kiosk etwa eine Woche später.

Aus Platzgründen können einzelne der angekündigten Beiträge auf eine spätere Ausgabe verschoben werden.